



Las fotografías utilizadas en este catálogo son meramente ilustrativas. ALBIXON a.s. se reserva el derecho de modificar todos los datos de este catálogo sin previo aviso con el fin de desarrollar y mejorar los productos, embalajes y procesos tecnológicos. Reservado el derecho de errores tipográficos y de impresión.

www.ALBIXON.com



SKYTRIUM
JARDÍN Y CASA



CONTENIDO

SKYTRIUM

Pérgola bioclimática SKYTRIUM.....	04
------------------------------------	----

OPCIONES DE UBICACIÓN DE LA PÉRGOLA

Pérgola adyacente a la casa.....	08
Pérgola independiente.....	10

ACCESORIOS

Sombra, iluminación LED y acristalamiento.....	12
Estores – Tejidos Serge Ferrari.....	12



SKYTRIUM

Pérgola bioclimática GARDA

La pérgola bioclimática SKYTRIUM, de fabricación checa, es un complemento ideal para su jardín que le permitirá pasar una gran cantidad de tiempo al aire libre. Combina varias funciones: **sombra, cubierta** con drenaje de agua y **ventilación regulable**. Gracias a la forma única de su tejado, la pérgola **drena el agua de lluvia** cuando está cerrada, por lo que podrá disfrutar bajo ella incluso con mal tiempo. La pérgola está fabricada de una **aleación dura de aluminio** con componentes de **acero inoxidable**, por lo que es resistente a las inclemencias del tiempo. Su diseño minimalista encaja a la perfección en cualquier jardín y mejora la imagen de su casa.

-  **ventilación:** intercambio natural de aire para lograr un ambiente confortable mediante la rotación controlada de las lamas de techo
-  **protección frente a los efectos del clima:** sol, lluvia, nieve
-  **iluminación LED:** gracias a la iluminación LED integrada, podrá disfrutar de su pérgola a cualquier hora del día o de la noche. Puede controlar las luces y ajustar su intensidad a través del mando a distancia.
-  **sombra:** regulación de la temperatura y la intensidad de la luz solar en la terraza sin renunciar al confort lumínico
-  **una solución funcional independientemente de la orientación del jardín**
: gracias a las diversas posibilidades para colocar las lamas de techo en los modelos GARDA y GARDA PLUS

 DIMENSIONES	5.760 x 3.720 x 2.850 mm (ancho x fondo x alto)
 COLOR	construcción: Anthracite DB 703, realizado en nuestra propia planta de pintura en polvo certificada lamas: Blanco 9003
 CARGA	90 kg/m ²
 CONTROLES	electromecánico, teledirigido
 ACCESORIOS	sensor de lluvia, iluminación LED integrada
 ACCESORIOS OPCIONALES	sombra
 ORIENTACIÓN	GARDA: terrazas orientadas al norte, este y oeste GARDA PLUS: terrazas orientadas al sur



¿Sabía que...?

Cuando las lamas de techo están abiertas, el aire empieza a circular por la pérgola. Esto reduce la sensación térmica bajo la pérgola, aunque, en realidad, la temperatura sea la misma que en el exterior.



Puede usarse incluso de noche

Gracias a la iluminación LED integrada, podrá disfrutar de su pérgola a cualquier hora del día o de la noche. Puede controlar las luces y ajustar su intensidad con el mando a distancia.

Piezas retráctiles

Las persianas eléctricas no solo proporcionan sombra y privacidad, sino que también aumentan la protección frente al viento, los insectos y la lluvia.

Aspecto variable

El color de la estructura puede adaptarse a las ventanas de su casa, gracias a la amplia gama de colores disponibles. La pintura se aplica en nuestra propia planta de pintura en polvo certificada. De este modo, la pérgola se integra perfectamente en su hogar.

Diseño minimalista

Un canalón integrado en el perímetro desvía el agua de lluvia a través de la columna de soporte.

Protección frente al sol y la lluvia

Las lamas giran en un ángulo de hasta 140°, por lo que no ofrecen solo protección frente al sol y la lluvia, sino también resistencia a la acumulación de nieve. En caso de precipitaciones inesperadas, el sensor de lluvia cierra automáticamente las lamas. La sólida coronación de las lamas protege del agua los componentes y mecanismos del interior de la pérgola.

Diseño limpio

La unidad de control ubicada en la columna no perturba la estética del conjunto de la pérgola.

SKYTRIUM

PÉRGOLA ADYACENTE A LA CASA

Opciones de ubicación de la pérgola

Haga de su hogar un lugar más agradable gracias a un espacio al aire libre en el que poder disfrutar con sus seres queridos tanto de los calurosos días de verano como de los de lluvia. Podemos adaptar las dimensiones a sus necesidades; además, las pérgolas pueden combinarse de modo que creen un espacio exterior amplio y compacto.

SKYTRIUM



PÉRGOLA INDEPENDIENTE

Opciones de ubicación de la pérgola

La pérgola SKYTRIUM también puede ubicarse sola en cualquier lugar que desee y servir, así, de zona para sentarse en la tranquilidad de su jardín o como cocina exterior. Gracias a su sofisticado diseño, sus perfiles de gran durabilidad y sus componentes conectores de alta calidad, resulta una construcción independiente y fiable.

SKYTRIUM



¿Sabía que...?

Gracias a las dos opciones de montaje de las lamas de techo, ofrecemos una solución totalmente funcional para cualquier ubicación de la pérgola: dependiendo de la orientación de las lamas respecto a los puntos cardinales, le recomendaremos el modelo GARDA o GARDA PLUS.

ACCESORIOS

Para una comodidad aún mayor bajo la pérgola

1 SOMBRA

Las persianas laterales y frontales no solo proporcionan sombra, sino que, además, protegen de las inclemencias del tiempo y de los insectos, además de garantizar intimidad. Puede controlarlas con el mando a distancia.

- protección fiable frente a la lluvia
- permite ver el exterior desde dentro, pero impide que se vea el interior desde fuera
- resiste vientos de hasta 50 km/h



2 ILUMINACIÓN LED

Gracias a la iluminación LED integrada, podrá disfrutar de su pérgola a cualquier hora del día o de la noche. Puede controlar las luces y ajustar su intensidad a través del mando a distancia.





ALBIXON

